

# *Le président vénézuélien lance un appel à approfondir l'unité latino-américaine et caribéenne.*

---



Kingston, 7 septembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a lancé un appel à renforcer l'unité entre les pays Latino-américains et Caribéens et à préserver conjointement la souveraineté régionale.

Lors de l'inauguration à Kingston, la capitale de la Jamaïque, du Centre Culturel Simón Bolívar, le dirigeant vénézuélien a rappelé que cette idée a été défendue par le Libérateur de l'Amérique, Simón Bolívar, dans la Charte de la Jamaïque.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68220-le-president-venezuelien-lance-un-appel-a-approfondir-lunite-latino-americaine-et-caribeenne>



**Radio Habana Cuba**